

undefined - mardi 4 juin 2024

Le Carnet - Annonces légales

CREYS-MÉPIEU Mariage
Aurore et Romain



Romain et Aurore /Philippe Fillod

Samedi 1^{er} juin 2024 à 16 heures, Aurore Danielle Belin et Romain Franck Albert Noblecourt se sont mariés à la mairie de Creys-Mépieu, devant leur famille et leurs amis. Aurore Danielle Belin, née le 26 avril 1989 à Alès (Gard), est pharmacienne ; elle est fille de Joël Belin, retraité et de Gisèle Belin, née Roux, contrôleuse à la direction des Finances publiques, tous deux domiciliés à Saint-Julien-Les-Rosiers (Gard). Romain Franck Albert Noblecourt est né le 2 août 1989 à Saint-Étienne (Loire). Cadre dans l'industrie, il est le fils de Susana Rosario Cuaco, assistante dentaire domiciliée à Nice (Alpes-Maritimes), et de Richard Claude Désiré Noblecourt, gérant de magasin, domicilié à Saint-Étienne. Les époux résident à Creys-Mépieu dans le hameau de Faverges.

C'est Philippe Fillod, adjoint au maire, qui a célébré leur union, devant leurs témoins Franck Da Palma, technicien, domicilié à La Talaudière (Loire), et Laurie Sabine Boulze, épouse Bouchenna, cogérante, domiciliée à Alès.